



3 Pièces

50 m²

Réf. SWI 1329

341 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au premier étage d'un immeuble de 3 niveaux , bel appartement de 45 m² + 9 m² de loggia avec très belle vue sur la Marina de Port Cogolin. Entrée avec WC indépendant donnant sur le séjour, cuisine séparée bien équipée, 2 chambres (7 et 9 m²) séparées par 1 salle de douche. Bon état général. Grand garage pour 2 voitures. Piscine et terrain de pétanque dans la résidence. Bonne rentabilité en location saisonnière. A voir. Possibilité d'acheter l'appartement sans le garage. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

On the first floor of a 3-storey building, beautiful apartment of 45 m² + 9 m² loggia with a beautiful view of the Marina of Port Cogolin. Entrance with separate WC opening onto the living room, separate well-equipped kitchen, 2 bedrooms (7 and 9 m²) separated by 1 shower room. Good general condition. Large garage for 2 cars. Swimming pool and pétanque court in the residence. Good profitability in seasonal rental. To see.

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

